ACTA REUNIÓN 17 DE OCTUBRE 2017

MÁSTER ECONOMÍA DE LA SALUD, GESTIÓN SANITARIA Y USO RACIONAL DEL MEDICAMENTO

ASISTENTES

- Dr Antonio I García Ruiz
- Dra Mª Luz González Álvarez
- Dr Francisco Jódar Sánchez
- Dr Francisco Triguero Ruiz
- Dr Jose Manuel Ordoñez de Haro
- Dr Antonio Clavero Barranquero
- Dra Nuria García-Agua Soler

El resto de profesores invitados excusan su asistencia.

Se inicia la reunión a las 13,30 h del día 17 de octubre del 2017.

En primer lugar dar la enhorabuena al Profesor Francisco Triguero por su incorporación al Máster como docente tras la aprobación por parte de la DEVA de la nueva asignatura incorporada al Máster, y al Profesor Antonio Clavero por su nuevo nombramiento como Director de Departamento en su centro.

Seguimiento Reunión Febrero 2017

- Se revisa el acta de la reunión del año pasado punto a punto, para comprobar si las acciones/cambios que se habían propuesto se han conseguido llevar a cabo. Todas ellas se han realizado, haciendo especial hincapié en:
 - La nueva asignatura de NUEVAS TÉCNICAS DE ANÁLISIS DE DATOS MASIVOS se ha aceptado oficialmente y está en el nuevo programa del Máster con un total de 3 créditos ECTS.

Calendario nuevo:

- Se ha modificado el calendario del curso de manera que la docencia presencial son todos los fines de semana (viernes tarde, sábado mañana) con un descanso de un mes entre cuatrimestres.
- Se ha modificado el orden de las asignaturas de manera que el Curso 0 está intercalada con las clases de técnicas cuantitativas
- Los docentes en Economía Básica y Economía de la Salud se han puesto de acuerdo para no duplicar en cursos próximos el temario que habían informado los alumnos de años anteriores.
- Queda pendiente ampliar la docencia presencial de Gestión Sanitaria: gestión de recursos humanos y herramientas de gestión (contrato programa, capitulaciones, cómo gestionar personal...)

Trabajo Fin de Máster

- Este año ya se ha cambiado el formato de entrega del TFM tal y como se decidió en la última reunión: fijando un día de entrega al tutor con tiempo para poder recibir una respuesta, y además un nuevo sistema de evaluación en el que la Comisión Académica del TFM realiza un informe y acepta o rechaza la presentación del TFM con un mínimo de 10 días antes de su defensa. Los responsables ven positivo este cambio y se pide mantenerlo en las próximas ediciones.
- Toma la palabra Mª Luz para informar sobre la reunión del 6 de octubre convocada por el Vicerrectorado de Posgrado:
 - o Impulso TFM. El Vicerrectorado propone extender a TFM lo que ya realizan con los TFG, donde el Vicerrectorado se pone en contacto con diferentes empresas y firman un convenio para poder realizar el TFM. A todos los asistentes les parece muy buena idea y se acepta. Hay que ponerse en contacto con el Vicerrectorado. Habría que nombrar un tutor por cada empresa, y que ese tutor tenga después un reconocimiento. Las entidades que este Máster va a proponer son las siguientes:

- IBIMA
- Colegios profesionales: médico, farmacéutico, y enfermeros.
- BIDAFARMA
- AETSA
- Delegaciones de la Junta de Andalucía
- Hospitales privados: Xanit, Quirón, Ángel
- PTA
- Industria farmacéutica: Chiesi, Janssen...

Otros temas relacionados:

- Este año el Vicerrectorado de Posgrado nos informa que el número máximo de alumnos a matricular vuelve a ser de 20, tal y como se había aprobado en su momento en el Verifica.
- Hay que poner las fechas de exámenes y de las tareas con anterioridad.
- Para controlar la asistencia todos deberíamos establecer los mismos criterios. En caso de falta se debe avisar al alumno que se pondrá en constancia de la Comisión Académica del Máster, que evaluará la situación de manera individual. Una tarea adecuada sería la de un comentario para la Revista Gestión Clínica y Sanitaria. Revisar MEMORIA → enviar a los docentes.
- Se recuerda a los docentes que el examen final de evaluación debe ser: Exámenes multirrespuesta tipo test para todas las asignaturas: campus o presencial a elección del profesor.

Acto de inauguración/clausura 2017

Este año es especial por ser la X Edición y celebraremos el XX aniversario del artículo del PROFESOR VICENTE ORTÚN sobre "¿qué debería saber un clínico sobre economía?" tratando los puntos fundamentales de este artículo:

- El coste de oportunidad. Prof Jaume Puig-Junoy.
- El camino a la eficiencia pasa por la efectividad. Dr Carlos Campillo.

- Las utilidades relevantes son las del paciente. Dr Salvador Peiró y Dr Ricard Meneu.
 - La economía en la educación médica. Prof Francisco Martos.

Pendiente Evaluación Informe DEVA 2017:

Se procede a evaluar el último informe de la DEVA como respuesta al autoinforme de seguimiento del curso pasado:

- Se observa que la mayoría de las modificaciones / recomendaciones no corresponden ni a la coordinación del Máster ni a los docentes por lo que se decide remitirlo al servicio correspondiente: Calidad del Centro, Calidad de la Universidad.
- Sobre las recomendaciones correspondientes a la coordinación del Máster y
 a los docentes, se hace constar que no quedaron reflejadas en el
 autoinforme ya que no había finalizado el plazo que se había fijado para
 llevarlas a cabo.

Por último, antes de dar por finalizada la reunión se decide convocar otra para finales de Junio.

Finaliza la reunión a las 14,35 horas